

8 DE ABRIL DOMINGO. DE RESURRECCIÓN.

Y para finalizar esta Semana Santa el 8 de Abril la Procesión de Jesuús Resucitado.

Comenzó con la misa en la que la Parroquia de S. Pedro estuvo totalmente abarrotada, siendo acompañada por esa Coral que vuelve a resurgir como en sus mejores tiempos, y a pesar del poco tiempo de ensayos, decir que somó como en sus mejores días. Os dejo el "Pan Divino, interpretados por la Coral.

Resaltar que esta año también participó en esta Procesión nuestra patrona María Magdalena cosa que desde aquí creemos lógica pues siendo la patrona de Mengíbar apenas, y a lo largo del año, si tiene protagonismo.

En un día radiante de sol las calles de Mengíbar se llenaron de gente. La procesión tuvo su punto culminante cuando se produjo ese tradicional encuentro, de las tres imágenes, en "Las Cuevas" en el que la Virgen de la Cabeza, el Niño de las Uvas y Cristo Resucitado forman un triángulo, entre aplausos y vivas de todos los allí presentes.

FOTOS

VIDEO